

Sieben (neue) Gesichter für die TU Graz

Mit der Aktion „Be The Face – Sei das Gesicht der TU Graz“ wurde auch 2016 nach Studierenden gesucht, die ihr Gesicht ein Jahr lang der TU Graz „leihen“ möchten. Gefunden wurden vier Männer und drei Frauen zwischen 19 und 28 Jahren, die ihre Universität repräsentieren werden.

Tamara Koffler

Im September 2016 suchte die TU Graz mit der Aktion „Be The Face – Sei das Gesicht der TU Graz“ wieder nach Studierenden aller sieben Fakultäten, die ihre Universität für ein Jahr lang repräsentieren wollen. Mehr als 90 Studierende aus verschiedensten Herkunftsländern und aus unterschiedlichsten Studienrichtungen bewarben sich mit mehreren Bildern und kurzen Motivationsschreiben. Bei der Auswahl der Gewinnerinnen und Gewinner wurde vor allem auf Authentizität, Diversität und Einzigartigkeit geachtet. Die ausgewählten Studierenden sollen aber auch Aufmerksamkeit für die TU Graz in der Öffentlichkeit generieren.

Gewinnerinnen und Gewinner

Nun stehen die sieben Gewinnerinnen und Gewinner fest, die für dieses Studienjahr alle sieben Fakultäten der TU Graz repräsentieren: Thomas Neff (23 Jahre, Masterstudium Information and Computer Engineering), Alexander Winkler (19 Jahre, Bachelorstudium Architektur), Teresa Jagiello (23 Jahre, Bachelorstudium Verfahrenstechnik), Alexander Draschl (19 Jahre, Bachelorstudium Molekularbiologie/Biomedical Engineering), Sascha Rossmann (28 Jahre, Bachelorstudium Technische Physik), Julia Angleitner (22 Jahre, Masterstudium Bauingenieurwissenschaften – Konstruktiver Ingenieurbau) und Lea Kapetanovic (25 Jahre, Masterstudium Production Science and Management).

Das erste gemeinsame Fotoshooting – bei dem auch das Bild auf dieser Seite entstand – fand bereits im November in der Alten Technik statt. Und auch im neuen Jahr kommen gemeinsame Fotoshootings auf die sieben Studierenden zu: Im Frühling wird zum Beispiel das Studierendenleben am Campus, in den Laboren und in den Hörsälen im Fokus stehen. Die sieben Fotomodelle dürfen sich über die Bilder aus dem Profi-Fotoshooting freuen und bekommen als Anerkennung zusätzlich Stadt Graz-Gutscheine und einen TU Graz-Hoodie.



Die neuen Gesichter der TU Graz: (v. l.) Thomas Neff, Alexander Draschl, Alexander Winkler, Theresa Jagiello, Sascha Rossmann, Julia Angleitner und Lea Kapetanovic.

Die „Gesichter“ der ersten Kampagne aus dem Studienjahr 2015/2016 sind häufig zu finden: Im neuen Internet-Auftritt der TU Graz und im Intranet TU4U, in gedruckter Form auf Publikationen

wie dem TU Graz-Jahresbericht, dem Infofolder, Facts & Figures, den Studienbroschüren und sogar auf Fahnen und am neuen Messestand der TU Graz. ■